



Entrega Gobierno del Estado escrituras de propiedad en Parral

-El objetivo es impulsar el reordenamiento urbano en la región

La Secretaría de Desarrollo Urbano y Ecología (SDUE) entregó en la ciudad de Parral, 62 escrituras de propiedad a un mismo número de familias, con lo cual se dio certeza jurídica a 200 ciudadanos que habitan en la región sur de la entidad.

Gabriel Valdez, titular de la dependencia, explicó que con estas acciones se cumple con una de las funciones más sustantivas de la SDUE, como es el garantizar el patrimonio de las y los chihuahuenses al otorgarles el documento legal correspondiente.

“En esta ceremonia, vemos con satisfacción un proceso que termina y en el cual, hemos venido como Gobierno dando un puntual acompañamiento a las familias que hoy reciben sus escrituras, actividad que se logra gracias al apoyo del Notariado, entregando en esta ocasión la documentación a parralenses que habitan en las colonias Che Guevara, Gómez Morín, Jorge Leyva, Almaceña, Palmilla, entre otras”, detalló.

Sumado a esta actividad, la SDUE, con el fin de socializar y exponer en la Primera Sesión 2025, del Consejo Consultivo de Ordenamiento Territorial Metropolitano Parral, presentó el Proyecto del Plan Estatal de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano, y el Proyecto de Reglamento de la Ley de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano del Estado.



El primero, será un instrumento que después de su aprobación por el Consejo, establecerá hacia el mediano y largo plazo, la política pública en materia territorial y urbana.

Con la segunda, la SDUE busca dotar al marco normativo en materia de asentamientos humanos, ordenamiento territorial y desarrollo urbano, de una aplicación eficiente para constituir en su momento, la normatividad en la que pueda ser aplicable por los municipios que no cuenten con la reglamentación propia, pues desde su formulación inicial en el año de 1995 a la fecha, ese ordenamiento legal había carecido de su reglamento.

El evento fue atendido por las autoridades de los ayuntamientos de San Francisco del Oro, Guachochi, Santa Barbara, El Tule y Parral, además de contar con la participación de representantes de la academia, cámaras y sociedad civil organizada.